

# "Lebensmittel retten, Menschen helfen" lautet das Motto der Tafeln in Deutschland.

Genau dieser Ansatz war auch unser Beweggrund zwei Tage mit unserem Team bei der Tafel Erbach-Michelstadt e.V. tatkräftig mitzuhelfen.

So konnten wir nicht nur sehr interessante Eindrücke vor Ort erhalten, sondern auch mit vielen engagierten ehrenamtlichen Helfern in Kontakt kommen.

Es hat uns sehr beeindruckt, was hier tagtäglich für sozial- und wirtschaftlich benachteiligte Menschen geleistet wird. So werden nicht nur Lebensmittel vor dem Wegwerfen gerettet, sondern auch Menschen geholfen, die auf diese angewiesen sind. Seit dem Ukraine-Krieg werden darüber hinaus auch noch ukrainische Kriegsflüchtlinge mit Lebensmittel versorgt und unterstützt.

Wir sind von der Tafel-Idee und dem Engagement der Helfer begeistert. Aus diesem Grund haben wir uns entschlossen, nicht nur mitzuhelfen, sondern der Tafel Erbach-Michelstadt e.V. noch eine Spende über 1.000 € zu überreichen. Zu guter Letzt möchten wir uns nochmal bei dem gesamten Team der Tafel Erbach-Michelstadt für die Herzlichkeit und die netten, informativen Gespräche bedanken.

Und eines ist sicher - wir kommen gerne wieder!"



*Auf dem Foto ist unser gesamtes Team sowie Herr Dr. Hubertus Frech, Stellvertretender Tafelvorsitzenden zu sehen (von links nach rechts: Ayse Sevindik, Philipp Glowacki, Betina Weyrauch, Annette Glowacki, Peter Glowacki, Dr. Hubertus Frech, Moritz Glowacki)*